



## Email Request Form / *Formulaire de demande de courriel*

**Ontario's business registry is changing to serve you better.  
*Le registre des entreprises de l'Ontario change pour mieux vous servir.***

To ensure you are properly set up on the new business registry system, please provide your official email address\* to receive: / *Afin de garantir que vous figurez comme il faut dans le nouveau système de registre des entreprises, veuillez fournir votre adresse de courriel officielle\* pour recevoir :*

- Your log-in credentials / *vos identifiants de connexion*
- Filing updates; and / *les mises à jour sur les dépôts*
- Important notifications, as we approach the launch of the new business registry. / *des avis importants à mesure qu'approche la date de lancement du nouveau registre des entreprises.*

*\*Your "official email address" is the address that is associated with your registered entity. This address is NOT the contact email for third party affiliates working on behalf of the entity.*

*\*Votre « adresse de courriel officielle » est l'adresse qui est associée à votre entité enregistrée. Cette adresse n'est PAS l'adresse de courriel contact des tiers affiliés qui travaillent au nom de votre entité.*

Official Email Address of This Entity / *L'adresse de courriel officielle de cette entité*

---

Entity Name / *Nom de l'entité*

---

Ontario Corporation Number (OCN) / *Numéro matricule de l'Ontario (NMO)*  
Business Identification Number (BIN) / *Numéro d'identification d'entreprise (NIE)*

---

Please attach this form to the filing submission.  
*Prière de joindre ce formulaire au dépôt de la soumission.*



Form 4
Power of Attorney – The Limited Partnerships Act
Formule 4
Procuration – Loi sur les Sociétés en Commandite

Know all persons by these presents that / Faisons savoir par les présentes que

(Name of appointing extra-provincial limited partnership / Nom de la société en commandite extraprovinciale qui nomme le procureur)

(hereinafter called the "Partnership" / ci-après appelée la Société) hereby nominates, constitutes and appoints / nomme.

(Name of attorney in full / Nom au complet du procureur)

Ontario [ ] [ ] [ ] [ ] [ ] [ ]

(Business address of the attorney including street, municipality and postal code / Adresse d'affaires du procureur sans omettre la rue, la municipalité le code postal)

its true and lawful attorney, to act as such, and as such to sue and be sued, plead and be impleaded in any court in Ontario, and generally on behalf of the partnership within Ontario to accept service of process and to receive all lawful notices and, for the purposes of the partnership to do all acts and to execute all deeds and other instruments relating to the matters within the scope of this power of attorney. Until the Registrar appointed under the Business Names Act has received and accepted a due and lawful notice naming another and subsequent attorney, the partnership shall accept as sufficient service of process and other documents upon the said:

son procureur légitime et le charge d'agir en cette qualité et d'intenter des poursuites, d'être poursuivi et de plaider devant n'importe quel tribunal de l'Ontario au nom de la Société, ainsi que d'accepter au nom de la Société les significations des actes et de recevoir au nom de la Société tous les avis légaux relatifs à l'Ontario et aussi de faire toutes les démarches et de passer tous les actes et autres documents relatifs aux questions entrant dans le champ de la procuration. Jusqu'à ce que le registrateur nommé aux termes de la Loi sur les noms commerciaux ait reçu et accepté un avis en bonne et due forme nommant un autre procureur, la Société considérera comme suffisante la signification des actes et autres documents et avis audit :

(name of attorney in full / Nom au complet du procureur)

Dated
Date \_\_\_\_\_
year / année month / mois day / jour

(Name of extra-provincial limited partnership)
(Nom de la société en commandite extraprovinciale)

By / Par \_\_\_\_\_
(Signature/Signature) / (General Partner/commanditée)

**CONSENT TO ACT AS ATTORNEY - THE LIMITED PARTNERSHIPS ACT**  
**CONSETEMENT DU PROCUREUR - LOI SUR LES SOCIÉTÉS EN COMMANDITE**

I/Je soussigné(e) \_\_\_\_\_  
(Name of attorney in full / Nom au complet du procureur)

of / au \_\_\_\_\_  
(Business address including street number,  
(Adresse d'affaires sans omettre le numéro et la rue,

\_\_\_\_\_, Ontario, hereby consent to act as the  
la municipalité et le code postal) \_\_\_\_\_, (Ontario) consens par la présente à agir dans

attorney in the province of Ontario of \_\_\_\_\_  
la province de l'Ontario en qualité de procureur de \_\_\_\_\_ (Name of extra-provincial limited partnership)  
(Nom de la société en commandite extraprovinciale)

pursuant to the Power of Attorney in that behalf executed by the said limited partnership on the \_\_\_\_\_  
conformément à la procuration passée à cet effet par ladite société en commandite, le

day of \_\_\_\_\_, year \_\_\_\_\_ authorizing me to accept service of process and notices on its behalf.  
jour de \_\_\_\_\_, année \_\_\_\_\_ qui m'autorise à accepter la signification des actes et autres avis en son nom.

Dated \_\_\_\_\_  
Date \_\_\_\_\_ year / année month / mois day / jour

\_\_\_\_\_  
(Signature of witness / Signature du témoin)

\_\_\_\_\_  
(Signature of the consenting person or corporation)  
(Signature de la personne physique ou morale consentante)